

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: - (2013)
Heft: [2]: Aviation

Vorwort: Editorial : un engagement centenaire
Autor: Schellenberg, Aldo C.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 18.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Editorial :

Un engagement centenaire

Cdt C Aldo C. Schellenberg

Commandant, Forces aériennes suisses

Les Forces aériennes ont, depuis que leurs premiers avions ont quitté le sol en 1914, toujours eu à relever des défis. Hier comme aujourd'hui. Elles ont dû se transformer, en s'enrichissant des troupes de la DCA et de l'aide au commandement, s'adapter à la situation, comme lors de la Deuxième Guerre mondiale, défendre leur point de vue aussi, comme lors de la votation populaire sur le F/A-18 ou dans les débats actuels autour du *Gripen*. Mais elles sont aussi tous les jours en

Le cdt C Aldo Schellenberg est le commandant des Forces aériennes suisses depuis 2013.
Ci-dessous : Le *Hunter* biplace qui accueille les visiteurs sur la Base aérienne de Sion.
Photo © A + V.

BIBLIOTHEK

12. Sep. 2013

ETH-ZÜRICH



engagement, que ce soit pour la police aérienne en Suisse jusqu'aux transports aériens au Kosovo, en passant par la recherche de personnes disparues au profit de la police. Cet engagement bientôt centenaire méritait bien une fête digne de ce nom, ce sera AIR14 à Payerne dans moins d'une année.

A. S.